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Docentes del Liceo Marta 
Narea Díaz se manifestaron 
por despido de profesor 
Profesores se 
reunieron con las 
autoridades de 
Educación para 
revertir la 
decisión. 
Fabiola Vega Molina 

jace seis días los profe- 
H: del Liceo Bicente- 

Inario Marta Narea Dí- 
az comenzaron una movili- 
zación por el despido de un 
profesor de la asignatura de 
Artes. 

Según explicaron, el pro- 
fesor fue desvinculado por 
parte de la Corporación Mu- 
nicipal de Desarrollo Social 
(CMDS) por el término del 
plazo legal de “Profesores Au- 
torizados”. 

Esta autorización se en- 
tregaa los profesionales que 
ho cuentan con un título en 
pedagogía, por lo que el Mi- 
nisterio de Educación les en- 
trega este permiso para ense- 
ñar en establecimientos edu- 
cacionales por un período de 
tiempo. 

“El profesor cumplió con 
el tiempo máximo, la CMDS 
apeló para que extendieran la 
autorización pero lo rechaza- 
ron. En esta misma situación 
hay 7otros profesores”, seña- 
1 Raúl Roblero Barrios, secre- 
tario del Colegio de Profeso- 

     
res Comunal de Antofagasta. 

Además, indicó que en 
Antofagasta hay casi 100 pro- 
fesores que están en esta si- 

tuación porlo queseñaló que 
se necesita realizar gestiones 

para que no paselo mismo. 
“Nos reunimos con el Se- 

remi de Educación, la CMDS 
ysellegarona algunos acuer- 
dos. (...) Mañana (hoy) se hará 
una nueva reunión para ar- 
mar un nuevo argumento y 
hacer una nueva apelación, 
ya que dijeron que se podía 
apelar nuevamente, y así lo- 

Es 
PROFESORES DEL LLICEO SE HAN MANIFESTADO DURANTE ESTOS DÍAS. 

grar que los colegas puedan 
volver a sus labores”, señaló. 

Porotra parte, el seremi 
de Educación, Alonso Fernán- 
dez, indicó que “lamentamos 
las desvinculaciones de los 
profesionales. En ese contex- 
to, hoy nos reunimos con el 
colegio de profesores y el Sin- 
dicato de profesores y profe- 
sionales dela educación y nos 
comprometimos a una reu- 
nión con el sostenedor para 
apoyar los procesos que pue- 
dan iniciarse dentro marco 
legal y regulatorio del Mine- 

AGENCIAUNO

duc”. 

Fernández agregó que en 
la reunión informaron a los 
profesores de un proyecto 
“que busca obtener fondos 
del Gobierno Regional y que 

lesentregará la opción a los y 
las profesionales deaccedera 
un proceso deformación y ac- 
Cedera las certificaciones res- 
pectivas, mientras se encuen- 
trenenel periodo de habilita- 

ción, todo esto de manera 
gratuita y que les permitirá 
continuar ejerciendo las labo- 
res de docencia en el aula”. G   

    
colon. 

ro 
35 DIRIGENTES DE LA CIUDAD LOS QUE SON PARTE DEL PROGRAMA, 

Más de un mes lleva la 
Universidad Social 

Han transcurrido cuatro se- 
manas desde que 35 diri- 
gentes sociales comenza- 
ron con las clases del pro- 
grama Universidad Social, 
que busca transferirles he- 
rramientas degestión y for- 
mulación de proyectos, y 
que es impulsado por 
Alianza Antofagasta. 
El programa es desarrolla- 
do en conjunto con la Uni- 
versidad de Antofagasta, 
Universidad Santo Tomás y 
AIEP Antofagasta, contan- 
do con una malla curricu- 

lar que incluye 120 horas 
de cursos relacionados con 

el trabajo que hacen los lí- 
deres territoriales en sus di- 
ferentes organizaciones. 
En su mayoría se trata de 
dirigentes vecinales, gre- 
miales, deportivos o cultu- 
rales, que fueron seleccio- 
nados tras un proceso al 
que postularon alrededor 
de cien personas, y que ya 
se encuentran trabajando 
en darle forma a sus inicia- 
tivas con las herramientas 

dela Universidad Social. 
En ese sentido Solange Cor- 

tés, presidenta de la junta 
de vecinos Aguas Blancas, 
señaló que “estos cursos 
que estamos realizando 
han sido de un valor enor- 

me, tanto porque hemos in- 
tercambiado ideas con 

otros líderes de Antofagas- 
ta, como por los conoci- 
mientos que nos han entre- 
gado los docentes, lo cual 
ha sido un aporte gigantes- 
co”. 
Por su parte Alejandra Ca- 
nelo, dirigenta de la Coope- 
rativa Geomaki y de la Aso- 
ciación Gremial de Artesa- 
nas y Manualistas, explicó 
que “es una oportunidad 
maravillosa que se nos pre- 
sentó porque la gran falen- 
cia que tenemos las dirigen- 
cias, y es algo que se presen- 

ta en varios rubros, en jun- 
tas vecinales y hasta en los 
mismos colegios, es la for- 
mulación de proyectos, 
mucha gente no lo sabe ha- 
cer y uno pierde oportuni- 
dad de postular a fondos 
pornosaber hacerlo, porlo 
que me ha parecido ge- 
nial”.O 

PARTE DEL EQUIPO DEL CENTRO DE REGIONAL DE RESOLUCIÓN. 

 230 
pacientes de listas de espera 

A través del Centro Regional 
de Resolución, el Hospital Re- 
gional de Antofagasta (HRA) 
logró operar a 230 pacientes 
'ensu primer mes defunciona- 
miento. 
El Centro Regional de Resolu- 
ción es una iniciativa imple- 
mentada enel HRA como par- 
te de una estrategia ministe- 
rial quebuscaoptimizareluso 
delos pabellones quirúrgicos 
através de la realización de ci- 
rugías mayores ambulatorias. 
Según explicaron desde el 

HRA, esta estrategia permite 
quellos pacientes puedan ser 
intervenidos y dados de alta 
en menos de 24 horas, lo que 
ha contribuido significativa- 
menteala reducción de las lis- 
tas de espera. 

“Mis hijos llevaban más de un 
añoen lista de espera para ser 
operados. Ver cómo sufren y 
cómo esta espera les afecta en 
su vida diaria ha sido difícil, 
pero hoy todo salió perfecto”, 
comentó Débora Casas, ma- 
dre de los pacientes Bruno y 

Nicolás, quienes flseron inter- 
venidos quirúrgicamente en 
el Hospital Regional de Anto- 
fagasta (HRA). 
El doctor Manuel Loo, gestor 
quirúrgico y jefe del Departa- 
mento de Atención de la De- 
manda del HRA, explicó que 
“correspondea una estrategia 

en la quese desarrollan pabe- 
llones de altorendimiento pa- 
racirugías ambulatorias. Esto 
requiere un esfuerzo estraté 
gico para reevaluar y seleccio- 
naralos pacientes, conelobje- 

tivo de dar solución aquellos 
enlistadeespera, tanto anivel 
regional como nacional”. 
Entre las especialidades aten- 
didas, se encuentran oftalmo- 
logía, cirugía infantil y algu- 
nas cirugías de adultos, con 
planesdeampliara otrasespe- 
cialidades a medidaque seim- 
plementen más pabellones. El 
doctor Loo manifestó que “es- 
peramos comenzar con unse- 
gundo pabellón en octubre, 
que también podría ser consi- 
derado como parte del CRR, y 
estamos proyectando un ter- 
cer pabellón para el próximo 
año, lo que nos permitirá in- 

crementar aún más la capaci- 
dad deresolución”. O)
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